
 草津市障害児(者)自立支援協議会 研修会アンケート まとめ（抜粋） 

（回答数 33 人／55 人） 

 

１． 今回のテーマ「地域生活支援拠点整備」の事業の概要の理解について、いかがでしたか？ 

よくわかった 22 わかった 10 まあまあ １ まだよくわからない ０ 

 

２． 今回の研修はいかがでしたか？ 

大変良い 27 良かった ５ まあまあ ０ 良くなかった １ 

 

３． 今回の研修会の内容で、良かった点または、よくなかった点を教えてください。 

 

●研修の内容について 

・地域生活支援拠点等の理解ができた（事業の 5 つの機能） 

・通所事業所さんの善意で助けられている部分が多いので報酬、加算などがつくことが良い。こ

ういう事業があると、心強くやり甲斐につながる。励まされました！ 

・緊急時の対応の選択肢の広がり。 

・一事業所だけが担うことがないよう拡がってほしい。 

・支援者としても、「緊急時にとにかくここに相談して」というところがあるのは理想的だ 

拠点マネージャーという機能の存在を知った。 

・求めていた取り組みや考え方が聞けてよかった。 

 ・緊急時にどのように対応すればよいのかという流れをみせていただくことができて、すごくよ

かった。放デイ、児発の事業をしているので、そこまで利用することはないかもしれないが「知

っている」というのは、とてもよい事であると思った。 

 ・甲賀と比べて草津市の評価と課題を知りたいと思った。 

 ・草津市として、どのような拠点センターが作れるのか、運営していくのか、どのように検討し

ているのか知りたい。SS 先や GH 体験入所先の少なさについて、どのように解消していくの

か？ 

・圏域で整備が進むよう草津市からの発信をお願いします！ 

・計画相談員のついていない方の緊急時の対応や協力体制は、緊急時を想定した連絡先相談先を

確認し情報共有しておく必要性をあらためて感じた。 

 

 ●全体的なことについての意見 

 【若い職員の研修場所】 

職場の職員がいつも参加していますが、上の人がいつも参加しているため若者の学べる知る場

が少なく、社内での共有も難しいのが現状です。若者がもっと学べる知る育成の場が欲しいで

す。 

   

たくさんアンケートに、ご協力いただきありがとうございました。 

その中の一部を抜粋いたしました。（事務局） 


